



Exposition autour du peuple Massai

publié le 11/01/2013

Mme Grandjean, professeure de Français

Dans le cadre du cours de français, les 3 classes de 5è ont étudié « le Lion » de Joseph Kessel en lecture intégrale. Ils ont également vu le film de José Pinheiro.

L'intrigue se situe au Kenya, pays des Massais.

Pour passer du stade de l'adolescent(le Morane) à celui d'adulte,(par une cérémonie appelée « Eunoto ») il faut faire ses preuves et tuer un lion...

Afin que les élèves assimilent pleinement le mode de vie des Massais, divers objets authentiques sont exposés en salle 2 jusqu'au 12 janvier 2013.

Bienvenue à tout le personnel du collège !

Mme Grandjean, professeure de français.

Portfolio

